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trayendo a la memoria la fe no fingida que hay en ti, 

la cual habitó primero en tu abuela Loida, 
y en tu madre Eunice, 

y estoy seguro que en ti también. 2 Timoteo 1:5 
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Estimado Amigos(as), Hnos. (as), Evangelistas, Misioneros, y Pastores

En esta edicion de la la Revista Digital deseamos que disfruntan de 
cada articulo que contiene algo para todos. Especialmente las 
madres ya que en este mes se celebra día de Madres. Dejanos sus 
comentarios como Dios esta usando la Revista en sus vidas, 
Iglesias, y ministerios.

Su Siervo y amigo,  

Rev. Enrique M. Juarez 
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          La fe de una Madre

    cambia vidas 

   por Eternidad
Por Rev. Enrique “Max” Juarez 

  

Hace mas de 18 años, recuerdo muy bien, cuando le salude por primera

vez a mi suegra en una llamada telefónica, con el poco Español que

hablaba en ese tiempo, tuvimos una coversacion acerca de su hija

porque le había pedido su mano en matrimonio.  Mi suegra estaba muy

contenta porque su hija iba casarse con un cristiano. Ella vivía en

Mexico en el barrio de Tepito y deseaba viajar a los Estado Unidos por

nuestra boda, pero no podía porque no le dieron la visa. Estuvimos

muy tristes, pero ella dijo que estaba bien y nos dio su bendicion.  Uno

de sus hermanos mayores y su hijo mayor podian viajar a nuestra boda

en su lugar, porque ellos si tuvieron visas. Nunca conocí a mi suegra en

persona, pero yo se que ella fue una madre de fe que cambio la vida de

todos su hijos. Por su fe en el Señor Jesucristo logro mirar que todos

sus hijos eran salvos por la gracia de Dios. En fe, ella luchaba como

madre soltera por sacar adelante su hogar y el cuidado de 4 hijas y 3

hijos. Ella trabajaba largas horas cocinando para vender comida al

publico para ganar la vida y así pagar los gastos del hogar y alimentar a
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sus 7 hijos. Ella era una madre de fe, por que era fiel al los servicios de la Iglesia donde asistieron en Texcoco, Mexico que era mas de una hora 

de viaje de donde vivían, y ella puso un buen ejemplo a sus hijos la importancia en ser fiel a los servicios de su Iglesia. Como familia, ellos 

salieron adelante en pesar de las pruebas que confrentaban y la escaces de los recursos economicas, pero eran ricos en fe y en las cosas del 

Señor.  Hay muchas madres solteras que pueden identificarse con ella, cada una tiene su historia que contar, cada quien tiene sus dificultades 

que confrentar en esta vida, y es mejor hacerlo con la ayuda de Dios porque el que es todo poderoso, El que promete proveer por cada uno de 

nuestras necesidades. En la palabra de Dios nos dice en 2 Timoteo 1:1-5 “Pablo, apóstol de Jesucristo por la voluntad de Dios, según la 

promesa de la vida que es en Cristo Jesús, a Timoteo, amado hijo: Gracia, misericordia y paz, de Dios Padre y de Jesucristo nuestro Señor. 

Testificando de Cristo. Doy gracias a Dios, al cual sirvo desde mis mayores con limpia conciencia, de que sin cesar me acuerdo de ti en mis 

oraciones noche y día; deseando verte, al acordarme de tus lágrimas, para llenarme de gozo; trayendo a la memoria la fe no fingida que 

hay en ti, la cual habitó primero en tu abuela Loida, y en tu madre Eunice, y estoy seguro que en ti también.” En este porcion de la 

escrituras nos habla de 4 cosas importantes que la fe de una madre tiene, el poder de cambiar las vidas por eternidad. En primer lugar el apostol 

Pablo menciona el frase “trayendo a la memoria la fe no fingida que hay en ti,...” Esa palabra fingida en el idioma Griega es anypokritos que 

significa sincero o verdadero es una fe de verdad. Eso es el tipo de fe que Timoteo el joven predicador tenía, pero no vino de el, sino de su 

madre. Esta fe no fingida era una fe que fue enseñado de su niñez, por que en segundo lugar la palabra de Dios nos dice que  “a cual habitó 

primero en tu abuela Loida..” Era una fe que su abuela vivía y practicaba constante de tal manera que Timoteo aprendio de esa fe. Es 

importante saber que el nombre de la abuela de Timoteo significa “Amada o Buena” proque toda madre desea amar a sus hijos y que ellos 

crecen hacer buenos hijos y productivos en este mundo. En trecer lugar fue la fe de una madre que traspaso esta fe no fingida a su hija, como la 

palabra de Dios nos dice “y en tu madre Eunice,...” esta misma fe que fue en la abuela fue aprendido por la hija y cuando ella fue una madre se

lo traspaso a su hijo Timoteo. Esta fe no fingida era la misma fe que mi suegra tuvo en el Señor Jesucristo para sacar adelante todos sus hijos. 

Por esa fe no fingida en Cristo todos sus hijos aceptaron a Dios como su salvador personal y no solo a sus hijos sino tambien a todos su nietos.

Por es fe no fingida en el que murio por nuestros pecados cambian la trayectoria de la vida de cada uno de sus hijos, todos ellos ahora estan 

impactando el mundo hispano con ese fe no fingida con el poder del evangelio de Cristo. Todos los varones hijos son siervos de Dios aunque no

son perfectos son salvos por la gracias de Dios y por la fe no fingida de su madre y mi suegra. Cada una de sus hijas estan asistiendo la Iglesia 

fielmente, y ayudan en la obra de Dios, esa es el tipo de fe que todas la madres necesitan hoy en día, una “FE NO FINGIDA” sino una 

verdadera relación y intíma con su Dios. Querida madre de familia, si tu no tienes ese tipo de fe ¡lo puedes tener! La palabra de Dios nos dice 

en 1 Corintios 2:5 “para que vuestra fe no esté fundada en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios.” Asi que la fe no esta en 

las religiones de los hombres sino en el Dios vivo, 2 Corintios 13:5 “Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos a vosotros 

mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en vosotros, a menos que estéis reprobados?” Esa fe se encuentra en 

Jesucristo Gálatas 2:16 “sabiendo que el hombre no es justificado por las obras de la ley, sino por la fe de Jesucristo, nosotros también 

hemos creído en Jesucristo, para ser justificados por la fe de Cristo y no por las obras de la ley, por cuanto por las obras de la ley nadie será

justificado.” Asi querida madre de familia si usted desea tener un mejor vida, un mejor hogar, mejores hijos recibe a Jesuscristo como su unico 

y suficiente salvador de su alma hoy mismo y tendras la fe de una madre que cambia vidas por eternidad. Igual a mi suegra, igual a la fe de 

Loida la abuela de Timoteo y la fe no fingida de Eunice su madre para obtener la victoria en su hogar. Si deseas un hogar cambiando por el 

resto de la eternidad entonces cree en el nombre que es sobre todos los nombres, Hechos 4:11-12 “Este Jesús es la piedra reprobada por 

vosotros los edificadores, la cual ha venido a ser cabeza del ángulo. Y en ningún otro hay salvación; porque no hay otro nombre bajo el 

cielo, dado a los hombres, en que podamos ser salvos.” hazlo hoy mismo y entonces tendras la fe de una madre que cambia vidas por 

eternidad y un hogar victoriosa, sabia que el nombre de Eunice significa “victoriosa” en el Griego, y ese es el tipo de vida que Dios desea 

darles, una vida espiritual nueva, hijos salvos de las malas cosas en este mundo y una fe no fingida en Cristo toma tiempo ahora mismo y ¡pedir

a Dios por perdon! Y El te dará una fe victoriosa. 1 Juan 5:4 “Porque todo lo que es nacido de Dios vence al mundo; y esta es la victoria que 

ha vencido al mundo, nuestra fe.” Espero que pasen un feliz día de madres en este mes de Mayo, obteniendo y compartiendo la fe de una 

madre que cambia vidas por eternidad, en el amor de Cristo. 
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Enfoque ministerio de Niños
                                                                       Por: Hna. Gabriela Acevedo Ruiz

En este tiempo que he estado trabajando 

con niños en la escuela Cristiana, he 

observado que cada niño es el reflejo 

de su mamá. 

Mamá callada y tranquila – Niño tímido

Mamá de doble animo – Niño inconstante 

en todos sus trabajos y tareas

Mamá rencillosa – Niño que no respeta 

las reglas de ningún lugar

Mamá manipuladora – Niño berrinchudo

Mamá descuidada – Niño indiferente 

Y así la lista es larga, mi propósito como 

maestra es que yo pueda mostrarle al 

niño que Dios tiene un plan para su vida 

a pesar de su entorno. 

No podemos dimensionar la importancia que 
tiene ser una buena influencia para nuestros 
hijos, de eso dependerá toda su vida adulta.  
Mi trabajo es invertir,  mi dinero, mis 
oraciones, incluso yo misma.

Y todo esto no es en vano porque atrás de mí 
hay cuatro hijos mirándome y quiero 
influenciar  su vida. 

1 Corintios 15:58
Así que, hermanos míos amados, estad

firmes y constantes, creciendo en la obra
del Señor siempre, sabiendo que vuestro

trabajo en el Señor no es en vano.

Dios ha honrado a la madre con el cargo de 
ser la instructora constante de sus hijos, es 
realmente un privilegio. Muchas veces 
decimos amar a nuestros hijos y no nos 
ocupamos de su entrenamiento para servirle 
a Dios, si fallamos en esto hemos fracasado 
en nuestro trabajo.

“La influencia 

de una mamá”

 

Constantemente mi Pastor nos dice: ¿A quién 

estas influenciando? ¿Quién se beneficia con 

tu vida? y pone especial énfasis en decir 

“Primero los de tu casa, tus hijos”  y estas 

palabras taladrean mi corazón “Invierte en tus 

hijos” y eso incluye TODO 

TODO tu tiempo mamá

Tu instrucción

Tu dedicación

Tu dinero 

Y cuando has entendido esto, establecerás un 

lazo entre tu hijo y tú. ¡Imagínate! lo que 

lograra, si atrás del siempre hubo una buena 

influencia, una mamá que le enseño a amar a 

Dios con todo su corazón y esto no solo lo 

afectara a él sino también sus futuras 

generaciones. 
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      Para Colorear                                        
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                                          La Jornada Espiritual  Para Mujeres

“ Juntas en Armonia”

  Sugerencias para trabajar 

juntas y en armonía Parte 2
       Por Hna. Diana LimaOsorio  

1. Ame a las hnas. Con quienes esta trabajando 
demuestreles ese amor. Genesis 18:24-26  Lo que Dios 
puede hacer aqui si tuvieramos amor
2. Ore por ellas y con ellas 1 Reyes 8:29-30 Y Dios nos 
escucha y perdona 
3. Busque y reconozca las cosas buenas que hay en ellas. 
Ayúdelas a sentir que son personas de mucho valor para Dios
y los demás 2 Samuel 7:27-29 Dios puede usarnos en grande
4. Aceptelas tal como son y no quiera que sean como usted 
cree que deben ser. Tenga paciencia con ellas si no tienen la
facilidad de trabajar tan bien y rapidamente como ud. Lo 
hace. Lucas 18:4-6 Hay que ser justas y pacientes
5. Si surge un problema reconosca su parte de la culpa en 
ello Lucas 13:3-5 Ser honestas a Dios las demas y nosotras 
mismas
6. Acérquese a las personas con el fin de solucionar el 
problema. Levitico 8:5-7  Y asi ellas quedaran bendecidas 
por su apoyo acercamiento
7. No deje su lugar. Cuando surgen las problemas es muy 

Facil salir para escapar de ellos. Siga trabajando siempre 
como fiel colaboradora de Dios. Procurando la armonia en el
avance de su obra Salmo 133:1-3 Sigamos juntas apesar de 
los problemas traigamos la armonia
8. Si desea ayudar, hableles indirectamente de sus errores sin
que se sientan acusadas o criticadas hagalo con amor. 
Hablales de sus errores Salmo 19:11-13 ayudemos a poder 
ser integras, reconociendo nuestros errores.
9. Permita que se sientan importantes y que conserven su 
dignidad y prestigio. Genesis 49:2-4 Guardar siempre nuestra
dignidad ante Dios Judas 1:5-7 
10. Alientelas haciendolas ver que las cosas negativas de 
nuestra vida son facilles de corregir con la ayuda del Señor. 
Job 16:4-6 Sepamos que solo Dios puede corregir nuestra 
vida.
11. No las critique nunca ni murmure de ellas con otras 
personas. 1 Corintios 10:9-11 La murmuracion nos destruye
12. Si la persona del problema es demasiada dificil pida 
consejo de su Pastor. No tiene que mencionar su nombre 
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Sino quieres Exodo 18:25-26  El con ayuda de Dios Corregira
el problema.
13. Permita que en su corazón brille siempre el amor y no el 
enojo ni el odio hacia alguien. Genesis 6:4-6 Sabiendo que la
maldad y el amor vienen del corazón.
14. Tenga paciencia con todas y no se de por vencida en los 
primeros intentos para lograr la armonia. Salmo 133:1-3 
Esta es una parte muy importante en nuestro caminar con 
Dios
15. Dele gracias a Dios por permitirle trabajar con personas 
diferentes a ud. Que le ayudarán a madurar en su vida 
cristiana. Ezequiel 47:11-14 Esa sera la herencia que 
tendremos que Dios nos ayude a realizar un trabajo digno de
Él, juntas en armonia. Salmos 133:1 !Mirad cuán bueno y 
cuán delicioso es Habitar los hermanos juntos en armonía! 

Perdonar: Colosenses 2:13 ; 3:13 Tal vez en este día eres tu la
persona que debe dar disculpas? El perdon es imitando al 
Señor Jesucristo entonces cuando queremos ser como 
Cristo? Nos encontramos en problemas por que nos es dificil 
perdonar y que a tal persona no la voy a perdonar qu ha 
qedado sin posibilidades de perdon por el orgullo que hay en
nosotros.
Mateo 18:21-22  Nunca renuncie a la Iglesia o cualquier otro 
ministerio por problemas con otra persona or personas o por
mal entendidos o envidias o rivalidad o cualquiera que sea el
problema. Perdone termine el problema berrinche o lo que 
sea perdonense, amense y quedese en su lugar. Recuerde 
que los miembros de la Iglesia son nuestra familia y no 
abandonamos a nuestras familiares. Pon las armas de la ira 
abajo, no hay tal cosa como el fuego contra el amigo. 

Proverbios 25:21-22 Nunca te rindas por causa de otra 
persona puede pasar sino es que ya paso que alguien te va 
irritar, insultar, provocar, enfurecer o hacer otra cosa que te 
hara sentir muy enojado, no caigas en la trampa solo es la 
vieja tactica del enemigo. No piense en huir de la Iglesia 
buscando otra supestamente mejor por que lo unico que vas 
hacer es estar fuera de una Iglesia. Deja que el Señor te 
esfuerce por mantenerte en su lugar no huyas . 
Proverbios 24:10 
Objetivo para la restauración. Si sabes que hiciste algo mal, 
arreglalo. Si no puedes averiguar cual es el problema dale a 
la persona el beneficio de la duda y asume que Dios obrara 
en las cosas a su tiempo. Tu permanece agradable cortes 
hasta entonces aunque ella este muy lejos o alejada a ti. 
Proverbios 16:20
Aveces nos metemos en problemas sencillamente por que 
decimos cosas que no son buenas. Es muy facil causar 
problemas, pero no es tan facil reparlos. Ten mucho cuidado 
con las palabras que salen de tu boca. 
Proverbios 10:19; Proverbios 17:17; Mateo 9:37-38; 
Efesios 4:15; Colosenses 3:13

10 Maneras de Amar
1. Responder sin discutir – Proverbios 17:1

2. Hablar sin acusar – Santiago 1:9

3. Prometer y no olidarse – Proverbios 13:12

4. Escuchar sin interrumpir – Proverbios 10:31-32

5. Gozate sin quejarte – Filipenses 2:14

6. Confiar sin dudar – 1 Corintios 13:7

7. Perdonar sin castigar – Colosenses 3:13

8. Orar sin Cesar – Colosenes 1:9

9. Dar sin medida – Proverbios 21:26

10. Compartir sin pretender – Efesios 4:15

Hermanas como mujeres de Dios dejemos una buena 
herencia a nuestros hijos recuerde que ellos son reflejo de lo 
que ven en nosotras como madres. 

Efesios 4:15
Si no que siguiendo la

verdad en amor crezcamos
en todo en aquel que es la
cabeza, esto es, Cristo.
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¿Berrinchudos o    

           Maduros?
             

              Por Hno. Alejandro Torres   

           Enfoque Juvenil, Mexico

Desde mucho tiempo atrás en gran 

parte de las familias nunca faltó la 

mamá consentidora y sobreprotectora 

hacia los hijos y aun en estos tiempos 

podemos seguir viendo lo mismo y en 

consecuencia ahora tenemos una 

sociedad llena de berrinchudos, 

alchólicos, drogadictos, 

homosexuales, ladrones, estafadores y 

sin importar la edad.  Es por esto que 

los jóvenes hoy en día están 

acostumbrados a hacer lo que bien les 

parece y si no obtienen lo que quieren 

hacen berrinches, lo podemos ver en 

la palabra de Dios 1 de Reyes 21:1-7

1 Pasadas estas cosas, aconteció que Nabot 
de Jezreel tenía allí una viña junto al palacio
de Acab rey de Samaria. 2 Y Acab habló a 
Nabot, diciendo: Dame tu viña para un 
huerto de legumbres, porque está cercana a 
mi casa, y yo te daré por ella otra viña mejor 
que esta; o si mejor te pareciere, te pagaré su
valor en dinero. 3 Y Nabot respondió a Acab:
Guárdeme Jehová de que yo te dé a ti la 
heredad de mis padres. 4 Y vino Acab a su 
casa triste y enojado, por la palabra que 
Nabot de Jezreel le había respondido, 
diciendo: No te daré la heredad de mis 
padres. Y se acostó en su cama, y volvió su 
rostro, y no comió. 5 Vino a él su mujer 
Jezabel, y le dijo: ¿Por qué está tan decaído 
tu espíritu, y no comes? 6 El respondió: 
Porque hablé con Nabot de Jezreel, y le dije 
que me diera su viña por dinero, o que si 
más quería, le daría otra viña por ella; y él 
respondió: Yo no te daré mi viña. 7 Y su 
mujer Jezabel le dijo: ¿Eres tú ahora rey 
sobre Israel? Levántate, y come y alégrate; 
yo te daré la viña de Nabot de Jezreel

Acab era el rey de Israel se supone 

que como rey tenía que haber sido un 

hombre prudente y maduro, pero la 

realidad es que era como un niño, 

porque cuando quiso tener la viña de 

Nabot y no la obtuvo, se entristeció el 

pobre rey, y se fue a acostar a su 

camita así como muchos jóvenes 

hacen cuando no les compran lo que 

quieren y se enojan, ya se creen 

maduros pero la realidad es que siguen

siendo unos niños por la forma en que 

actúan, cuando era niños y pedían algo

si no se les daba hacían berrinche 

hasta conseguirlo, cuando jóvenes
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Se encierran en su cuarto y no quieren comer como el rey, solo falta que cuando estén casados también les hagan 

berrinches a sus esposas o que las esposas sean como Jezabel, mujer malvada, mal aconsejando a su esposo para hacer 

lo malo y acostumbrada a salirse siempre con la suya. Los jóvenes deben saber que no siempre va a ser como ellos 

dicen y qu no siempre se van a salir con la suya, también deben saber que si continúan con estas actitudes su final será 

fatal mira conmigo lo que dice en 1 Reyes 22:20-40 “Y Jehová dijo: ¿Quién inducirá a Acab, para que suba y caiga en Ramot 

de Galaad? Y uno decía de una manera, y otro decía de otra. 21 Y salió un espíritu y se puso delante de Jehová, y dijo: Yo le induciré.

Y Jehová le dijo: ¿De qué manera? 22 El dijo: Yo saldré, y seré espíritu de mentira en boca de todos sus profetas. Y él dijo: Le 

inducirás, y aun lo conseguirás; ve, pues, y hazlo así. 23 Y ahora, he aquí Jehová ha puesto espíritu de mentira en la boca de todos 

tus profetas, y Jehová ha decretado el mal acerca de ti. 24 Entonces se acercó Sedequías hijo de Quenaana y golpeó a Micaías en la 

mejilla, diciendo: ¿Por dónde se fue de mí el Espíritu de Jehová para hablarte a ti? 25 Y Micaías respondió: He aquí tú lo verás en 

aquel día, cuando te irás metiendo de aposento en aposento para esconderte. 26 Entonces el rey de Israel dijo: Toma a Micaías, y 

llévalo a Amón gobernador de la ciudad, y a Joás hijo del rey; 27 y dirás: Así ha dicho el rey: Echad a éste en la cárcel, y mantenedle

con pan de angustia y con agua de aflicción, hasta que yo vuelva en paz. 28 Y dijo Micaías: Si llegas a volver en paz, Jehová no ha 

hablado por mí. En seguida dijo: Oíd, pueblos todos. 29 Subió, pues, el rey de Israel con Josafat rey de Judá a Ramot de Galaad. 30 

Y el rey de Israel dijo a Josafat: Yo me disfrazaré, y entraré en la batalla; y tú ponte tus vestidos. Y el rey de Israel se disfrazó, y entró

en la batalla. 31 Mas el rey de Siria había mandado a sus treinta y dos capitanes de los carros, diciendo: No peleéis ni con grande ni 

con chico, sino sólo contra el rey de Israel. 32 Cuando los capitanes de los carros vieron a Josafat, dijeron: Ciertamente éste es el rey

de Israel; y vinieron contra él para pelear con él; mas el rey Josafat gritó. 33 Viendo entonces los capitanes de los carros que no era 

el rey de Israel, se apartaron de él. 34 Y un hombre disparó su arco a la ventura e hirió al rey de Israel por entre las junturas de la 

armadura, por lo que dijo él a su cochero: Da la vuelta, y sácame del campo, pues estoy herido. 35 Pero la batalla había arreciado 

aquel día, y el rey estuvo en su carro delante de los sirios, y a la tarde murió; y la sangre de la herida corría por el fondo del carro. 

36 Y a la puesta del sol salió un pregón por el campamento, diciendo: !!Cada uno a su ciudad, y cada cual a su tierra! 37 Murió, 

pues, el rey, y fue traído a Samaria; y sepultaron al rey en Samaria. 38 Y lavaron el carro en el estanque de Samaria; y los perros 

lamieron su sangre (y también las rameras se lavaban allí), conforme a la palabra que Jehová había hablado. 39 El resto de los 

hechos de Acab, y todo lo que hizo, y la casa de marfil que construyó, y todas las ciudades que edificó, ¿no está escrito en el libro de 

las crónicas de los reyes de Israel? 40 Y durmió Acab con sus padres, y reinó en su lugar Ocozías su hijo” los enojos y los 

berrinches siempre te llevaran a tomar decisiones incorrectas con resultados que marcaran tu vida de por vida. Porque 

no decides actuar en una forma madura en la cual traigas honra y gloria a Dios y a tus padres, deja tus caprichos y tus 

enojos porque solo te acarrearan problemas y amargura, el rey Acab nunca quiso hacer caso de lo que el profeta Elías le

decía nunca quiso someterse a la autoridad de Dios y si tu joven has escuchado y sabes lo que Dios quiere, y solo 

obedece y tómalo de una manera madura y prudente no puedes ser un joven y comportarte como un niño, porque si no 

paras a tiempo entonces así será toda tu vida llena de berrinches y frustraciones. Si tú decides hacer cambios en tu vida, 

Dios podrá hacer de ti una persona útil para Él así como lo hizo con Daniel y sus amigos mira conmigo Daniel 1:3-4 “Y 

dijo el rey a Aspenaz, jefe de sus eunucos, que trajese de los hijos de Israel, del linaje real de los príncipes, 4 muchachos en 

quienes no hubiese tacha alguna, de buen parecer, enseñados en toda sabiduría, sabios en ciencia y de buen entendimiento, e 

idóneos para estar en el palacio del rey; y que les enseñase las letras y la lengua de los caldeos.” y aparte de que serás útil 

para Él lo serás para la familia y para la sociedad. Dios te pondrá en un palacio, cuando tú seas sabio y entendido y esto

incluye madurez.
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Solamente que os comportéis como es digno del

evangelio de Cristo, para que o sea que vaya a

veros, o que esté ausente, oiga de vosotros que estáis

firmes en un mismo espíritu, combatiendo

unánimes por la fe del evangelio

Filipenses 1:27 
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Enfoque De Misiones

   El        Evangelio        Atraves        del        Mundo

Enfoque             de           Misiones

 

id por todo el mundo...
Marcos 16:15
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Reciban un cordial saludo de parte de mi familia y 

un servidor deseando que Dios este prosperando su ministerio y 

vida personal despues de estos breves cortos paso a lo siguiente :

Venezuela un país en donde predominan las sectas religiosas, de hecho en Caracas se encuentra la mezquita mas grande de Latinoamérica, donde han 
emigrado al país gran cantidad de musulmanes, al mismo tiempo han construido seis o siete mezquitas en diferentes estados de Venezuela ,hay encuestas que 
mencionan que hay aproximadamente 100,000 musulmanes y sigue creciendo, por tanto Venezuela es un país antisemita y en los últimos años el pueblo Judío 
ha sido objeto de persecución y han salido del país y hoy en día después de haber más de 20000 judíos, solo quedan aproximadamente 8000 a 10000 judíos, 
también el pentecostalismo ha invadido muchos lugares juntamente con otras sectas falsas y a un bautistas se han dejado arrastrar por el calvinismo. Por otro 
lado Venezuela es un país donde predomina el satanismo, la idolatría, la santería proveniente de Cuba que se ha infiltrado en gobernantes, empresarios y aun en 
muchos hogares venezolanos, los cuales practican, (algunos en el anonimato y otros sin ocultarlo) sacrificios de animales y a un humanos, al llegar al país, me 
encontré con una sociedad a la defensiva, tensa, y muchas familias destruidas  esto sin duda a provocado diferentes tipos de actividades las cuales predominan 
casi como una cultura en su gente, tales como venta de licor al por mayor, negocios  de lotería, quinielas y apuestas, casas de prostitución, casas de abortos, 
lugares con prostitución infantil y en los barrios abusos sexuales, drogadicción, incestos robos a mano armada, que da como resultado el segundo país mas 
peligroso a nivel mundial, de hecho Venezuela ocupó el segundo lugar en muertes violentas en el 2014.

Las familias están destruidas y veo claramente una falta de temor a Dios: Esto es en cuanto al viaje de reconocimiento. Por otro lado 

Tuve la oportunidad de acercarme a la gente para predicarles el evangelio así es como comprendí mas de cerca lo que dice la Biblia "donde abunda el pecado 
sobreabunda la gracia " sin duda esta situación que pasa a traído en mucha gente la necesidad espiritual y han volteado sus rostros al Dios vivo y verdadero 
aceptando a Jesús como salvador puedo asegurar que seis de cada diez aceptaron a Jesús como salvador, los campos están blancos y listos para la siega Tuve 
la oportunidad de predicar en algunas iglesias locales con los siguientes pastores: Héctor Aldana iglesia bautista Peña de Horeb en Barquisimeto Edo. Lara en 
donde 6 hnos decidieron empezar a ganar almas también 2 hnos decidieron servir al señor de tiempo completo como misioneros fuera de su país y se aumento la
promesa de fe a misiones en un 180% y también decidieron apoyar al misionero Venezolano quien va a Marruecos Miguel Valdez y al misionero mexicano Víctor 
Gallo que está en Ecuador, ahí mismo en Barquisimeto Dios me dio el privilegio de predicar en la iglesia bautista la santa biblia con el Pastor Francisco Vargas 
también ahí algunos hnos decidieron empezar a ganar almas. Con el pastor Antonio Pacheco de la iglesia bautista casa de oración me dieron la oportunidad de 
predicar en una conferencia para jóvenes y ahí cinco jóvenesn rindieron su vida para servir al Señor de tiempo completo.

En charallave Edo Miranda predique con el pastor Wilfied Centeno Dios uso su palabra y un matrimonio dispuso su vida para servir de tiempo completo al Señor, 
en Caracas el Pastor José Luis Fuentes fue el que me recibió en su casa y en la iglesia que Pastorea, de hecho él fue quien me contacto con los Pastores antes 
mencionados en la conferencia de misiones donde predicó y enseño el Pastor Jorge Rocha, también me llevo a conocer varios Lugares en Venezuela y en donde 
pude comprobar la gran necesidad no solo física si no también espiritual por la que atraviesa este hermoso país, y en Bogotá Colombia fuimos con el Pastor 
Herbert Calderón (a él ya lo había visitado semanas antes cuando hice escala rumbo a Venezuela) Dios reto a los colombianos a través de su palabra, salimos a 
predicar el evangelio gracias a Dios 6 colombianos manifestaron a Jesucristo como su Salvador personal y tres jóvenes obedecieron en el bautismo cabe 
mencionar que en Venezuela algunas iglesias locales y las pocas iglesias que se han levantado por la verdad están invirtiendo en las almas y predicando el 
evangelio en su área local pero hacen falta iglesias con visión de preparar obreros que planten iglesias que no solo prediquen en su área local si no también en 
sus alrededores en sus estados en todo Venezuela y hasta lo último de la tierra y esa es una de nuestras metas, predicar el evangelio a toda criatura eso incluye 
Judíos, musulmanes e indígenas (aborígenes) a través de viajes evangelisticos con el fin de establecer iglesias fuertes ganadoras de almas y entrenar obreros 
que establezcan iglesias en Venezuela y hasta lo último de la tierra.

Pastores e Iglesias el tiempo de invertir en Venezuela es ahora les pido que oren por este ministerio para poder salir pronto al campo misionero mi familia y yo ya 
estamos listos y dispuestos para salir y yo se que nuestro buen Dios los va a usar a ustedes para acompletar nuestro sostén económico y aunque el presupuesto 
del sosten economico es de 1500 dolares si acompletamos 750 dolares salimos al campo misionero este mismo año y yo se que Dios va a cuidar de nosotros

Posdata quisiera agregar como testimonio y para animar a los hnos en la fe : el día 28 de febrero dieron de alta a mi mamá semanas atrás ella se cayó y se 
fracturo la cadera, la intervinieron quirúrgicamente la operación salió bien, pero algo paso, ella no despertaba de la anestesia su corazón se debilitaba y su 
cerebro estaba inflamado y ella entro en coma y aunque preocupado yo estaba tranquilo tiempo atrás ella acepto a Jesús como su Salvador personal ; la relación 
entre mis hnos no era buena y había tantos problemas entre cuñadas, mi esposa mis hijos y un servidor pedimos oración por la salud de ella, pero no mejoraba 
más bien era todo lo contrario, mis familiares desconsolados me preguntaban en tono de reclamo en ¿donde está tu Dios? Mi oración cambio "Señor no es por 
ella ni por mí, tampoco por ellos, Dios mío es por tu Nombre, el 27 de febrero (una semana después) ella fue dada de alta le practicaron varios estudios de sangre
y de orina ella salió bien de todos ellos, yo salí a mi viaje de reconocimiento el día 1 de marzo, fui a su recamara me dio su bendición y me despedí de ella, mi 
esposa y mis hijos se quedaron a cuidarla ,en todo ese tiempo mis cuñadas aprendieron a organizarse a llevarse bien aprendieron a amar a mi mama y ella 
cambio hacia ellas fue un milagro ellas se restauraron con ella y mi mama con ellas, con mis hnos todo mejoro nos hablamos y nos pedimos Perdón prometimos 
cuidar de ella y de mi papa, mi mama bendijo por separado a cada uno de mis hnos y sus familias; el sabado 11 de abril ella se sintió mal de su estomago y no 
paraba de devolver la comida la llevaron al hospital parecía solo un caso de infección la medicaron pero no había mejoría su presión estaba muy baja hubo un 
cambio total entre mis familiares mientras estaba internada el ambiente era diferente Dios hizo un milagro con mi familia 

El sábado 18 de abril ya cuando ella había arreglado su casa y la familia había fortalecido lazos fraternales a las 17:30 mientras en los barrios de Caracas gente 
aceptaba a Jesús como Salvador , en México mi mama partía a los brazos de su Salvador ya en su funeral mi pastor Carlos Hernandez predico y algunos de mis 
hermanos y cuñadas aceptaron a Jesus como su Salvador personal asi es que con lagrimas de nostalgia y gozo solo tengo que decir GLORIA DIOS!!!!!!! 

peticiones de oracion:por los hnos que fueron salvos y bautizados, por mis familiares salvos y por mi papá, por los pasaportes para mi esposa e hijos, por 
nuestros boletos de avion para salir al campo misionero, por el aumento de nuestro sosten economico del 10% al 50%, para poder salir al campo misionero, por 
poder de Dios para guiar más almas a los pies de Cristo,

Depositos Bancomer num. de cuenta 2992212897 / 

clave interbancaria 743636002992212897 

tel cel. Movistar 7715265561 /

E-MAIL: nacioneterna@outlook.es

Iglesia Enviadora: Iglesia Bautista Monte Horeb

Jiutepec Morelos

tel cel de mi pastor 7771489243

Volumen 1               ~               Edicion 4                 ~              Mayo 2015



 

Volumen 1               ~               Edicion 4                 ~              Mayo 2015



        Familia Murillo
Misioneros en Colombia,
Apartado Postal 2-101 C.P. 44281
Guadalajara 2, Jalisco. México.
murilloscolombia@yahoo.com.mx

23 de abril de 2015.
Estimados  Hermanos y compañeros de oración:

“Y Sabemos que los que aman a Dios, todas las cosas les ayudan a bien…” (Romanos 8:28)
 Reciban gratos saludos en el precioso nombre de nuestro Señor Jesucristo. Deseando que nuestro amado padre este con cada uno de 
ustedes, familia y ministerio. 
El motivo de la presente tiene como fin, comunicarles lo que Dios está haciendo en nosotros y a través de nosotros.
LA FAMILIA.
Gracias a Dios, la familia va machando cada vez mejor. Mi esposa e hijos gracias a Dios avanzando para bien. Nuestra hija Ruthy continúa con 
sus tratamientos. Como anteriormente les comentamos, el doctor esta suprimiendo su sistema inmune y busca mantenerlo así por seis meses 
más y después de hacer una serie de estudios ellos han arrojado que el tratamiento está funcionando en lo que él pretende.
 En estos últimos tres meses ella tuvo dos recaídas que le llevaron a estar hospitalizada y recibir dosis de inmunoglobulina. Ha sido duro, pero 
gracias a Dios aun ahí hemos guiado a otros a los pies de Cristo. Nada menos en la última hospitalización mi esposa guio a Cristo a una señora
que le atropellaron dos hijos uno murió y otro quedo en coma. Después de unos días el niño despertó y al lado de su mama los dos aceptaron a
Cristo. ¡Gracias a Dios!
El doctor que está atendiendo a nuestra hija cree que el tratamiento de ella se alargara posiblemente hasta octubre, el cree que al mantener su 
sistema inmune suprimido puede tener una posibilidad de regenerarse. Al final del tratamiento buscara activar paulatinamente su sistema 
inmune y si no le ataca mas cree que habrá una posible alta. Dios sigue en control. Oramos por un milagro en la vida de ella. Sus oraciones han
sido de mucha ayuda y bendición. Hemos probado de primera mano su cuidado, gracia y fortaleza en cada paso que damos.
EL MINISTERIO.
Del 16 al 9 de Marzo, Dios me dio la bendición de ir a Colombia. Había cosas que atender y gracias a Dios lograr los objetivos trazados. La 
iglesia necesitaba que atendiera algunas cosas de manera presente, actualizar datos de la residencia nuestra (Porque las leyes cambiaron) 
gracias a Dios nuestras visas de residentes continúan vigentes sin problema gracias a Dios (solo tendremos que hacer unos pagos al volver). 
Otro objetivo fue actualizar mi condición de representante legal de la iglesia. En esas áreas todo fue resuelto.
El día que estuve en un primer servicio, fue un gozo porque había más de 200 hermanos  en el servicio del día miércoles. Los domingos hubo 
cultos vibrantes y emocionantes con la bendición de Dios. Cada servicio tuvimos gente salga y cuatro bautismos. Tuvimos un retiro de varones 
donde retamos a los hermanos a tener más compromiso. Reuniones de matrimonios y principalmente un viaje misionero a Cali. Hace dos años, 
junto con el Pastor Andrés Cifuentes  iniciamos una obra allá. Uno de nuestros jóvenes estudiantes, Jairo Salamanca. Tomo la obra con cinco 
personas y viaja cada lunes para tener un servicio allá y volver a Bogotá. Gracias a Dios, celebramos el segundo aniversario de haber iniciado. 
Tuvimos buen servicio, 36 personas que ya fielmente se están congregando. ¡Gracias a Dios una nueva obra! Sería la octava obra iniciada en 
Colombia. 
En esas tres semanas vimos a más de 300 personas venir a los pies de Cristo. Pudimos ver lo bueno y fiel que ha sido nuestro Dios en estos 
16 años de ministerio. ¡Deseamos volver pronto! Hemos hablado en el interior de la familia y nuestro corazón esta allá. Una vez que Ruthy 
termine tratamiento y sea estabilizada continuaremos lo que Dios inicio con nosotros confiando en su palabra y promesas. Entendemos que es 
más importante la familia. Y sé que ustedes también lo entienden. Todo está en las manos de nuestro padre amado. Y en su tiempo volveremos 
a seguir ganando almas, entrenando obreros y plantando más iglesias. 

VIAJES PREDICANDO Y PRESENTANDO LA OBRA EN COLOMBIA.
Con algunas limitantes yo he estado viajando y predicando y presentando nuestro ministerio en Colombia. He predicado en La Iglesia Bautista
Emmanuel de Montemorelos, NL el aniversario de ellos. Por más de una década han sostenido fielmente nuestro ministerio. En Uruapan
Michoacán, una conferencia de misiones.  En Cuernavaca la primer conferencia de misiones de la Iglesia Bautista Monte Sion de Tlauapan.
Hemos visitado iglesias en Jalisco, Colima y Sinaloa. Dios ha dado la carga a algunas iglesias para ser parte de nuestro ministerio.

De ahí en más, este tiempo en México nos ha permitido trabajar en nuestra familia, pese a las dificultades hemos crecido y conocido mas a 
nuestro Dios en todo. Gracias a Dios por mi esposa y tres hijos. Vino a mi mente de parte de Dios que ellos me han acompañado en toda esta 
aventura de fe y en nuestras batallas  y aun así se han mantenido cerca al Señor. Son lo más importante que Dios me ha dado. Ahora ellos 
tienen le oportunidad de ver por si mismos el cuidado fiel de nuestro padre amante.

 Y una vez más, gracias por permitirnos representarles en este país de tanta necesidad. Gracias por dar e invertir. Y aunque nuestros gastos 
médicos han sido altos, poco a poco hemos visto a nuestro Dios obrar y proveer. Creo que un milagro de parte de Dios es lo que esperamos en 
salud y económicamente, para así poder seguir haciendo su voluntad.

Lo único que me resta decirles, es que la vida es corta, el tiempo es corto y Jesús nuestro salvador viene pronto. Hagamos todo lo que esta de 
nuestra parte para alcanzar a esta generación en que el nos puso.

Por la causa del evangelio:

Familia Murillo
Misioneros en Colombia.
1ª Corintios 9:23

Iglesia Enviadora: Iglesia Bautista Fundamental de Guadalajara. Pastor: Agustín Pelayo. Telefax: (0133)15952941 murillosncolombia@gmail.com . 
Envió de sostén: Cuenta HSBC 6041067190 a mi nombre: Gregorio Murillo Martínez. Nota: Favor de notificar su envió en la manera que se ajuste mejor
a ustedes, ya sea por carta, fax o correo electrónico y agradecerles por su inversión en nosotros.    En EE.UU. 28639 Pujol St. Temecula, California. Z.P. 92590
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Predicando, Enseñando y Llevando a Cabo la Gran Comisión.
Evangelista Azael García

Querido Pastor e Iglesia 
           

Marzo,  2015

Les saludo en el nombre de nuestro Señor Jesucristo de quién soy y a quien sirvo. Por la gracia
de Dios comparto con ustedes un reporte de nuestro ministerio. Espero que al leerlo se gocen
juntamente con nosotros. 

Predicando en Laguna de San Vicente, Municipio de Villa de Reyes.
Desde principios de este año estamos visitando esta población llamada Laguna de San Vicente.
Como muchos de nuestros pueblos en México la gente está arraigada al catolicismo, llenos de
tradición y de prejuicios que les estorban para poner su fe en Cristo como su Salvador. Hay gente
que escucha de buena voluntad pero no quieren que continuemos visitándolos por temor al qué
dirán. En medio de todo eso damos gracias a Dios por las familias que siguen recibiéndonos en
sus casas y que nos han acompañado a los servicios. 

En especial doy gracias por el hermano Tiburcio y su esposa, la hermana Juana, que semana tras
semana han ido a la  iglesia.  Ellos tienen problemas en su matrimonio,  pero ahora que han
entendido el evangelio se dan cuenta que todo eso puede cambiar gracias al Señor Jesucristo.
Cada semana visitándoles en su casa hemos podido compartir el evangelio con alguno de sus
hijos y la mayoría de ellos ha recibido a Cristo como su Salvador. Ayúdenos a orar para que toda
esta familia entregue su vida al Señor. Tienen doce hijos y hemos hablado con cinco de ellos. 

Predicando en Capula, Michoacan. 
A principios del mes de marzo viaje al estado de Michoacán a un poblado llamado Capula. En
esta ocasión me acompaño un grupo de estudiantes del Colegio Bíblico. Por tres días celebramos
una campana evangelistica en la Iglesia Bautista Fundamental de ese lugar donde pastorea el
hermano Manuel Gonzales. 
Ganamos almas por las calles y puerta por puerta. El sábado por la tarde 250 personas nos
acompañaron al culto evangelistico y allí les predicamos con claridad el bendito evangelio. 
Hace seis semanas que estuvimos allí y la semana pasada la llame al pastor Manuel y me informo
que tres familias que fueron salvas durante este evento han visitado la iglesia y el se encuentra
trabajando con ellas en sus casas para confirmarlas en la fe. 
Doy gracias a Dios por hermanos como el pastor Manuel Gonzales que han dado su vida para
servir al Señor y predicar el evangelio en pueblos como Capula. Oremos para que la iglesia de ese
lugar pueda seguir brillando en un mundo lleno de tinieblas. 

Predicando en un centro de rehabilitación para adictos a droga y alcohol.
Junto  con  mi  familia  estamos  yendo  a  un  internado  para  niños  y  adolescentes  que  tienen
problemas de adicción. Es triste ver como el pecado, el mundo y Satanás destruyen vidas. Entre
los internos hay un jovencito que apenas cuenta con doce años de edad. Lo poco que él nos ha
platicado de su vida nos damos cuenta que ha sufrido mucho y desgraciadamente cayó en el
engaño del pecado y ahora sufre las consecuencias. 
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Predicando, Enseñando y Llevando a Cabo la Gran Comisión.

Mi esposa semana tras semana prepara alimentos para compartir con ellos, me gusta ver sus
rostros cuando llegamos porque saben que les amamos. Abrazan a nuestros hijos y platican con
ellos. Cuando ven nuestra familia he observado que en ocasiones su mirada se pierde y no sé qué
es lo que pasa por su mente ya que muchos de ellos vienen de familias disfuncionales. 
Doy gracias a Dios por la bendición que él me ha dado a través de mis padres y mis hermanos y
ahora con mi esposa y mis hijos. No me siento mejor que ellos porque sé que es la gracia de Dios.
Solo pido que mi testimonio pueda ayudar a estos jóvenes para que anhelen la bendición de Dios.
He decidido que mis hijos me acompañen a este lugar para que ellos estén agradecidos con Dios
por varias cosas: Su familia, sus padres, la iglesia, la pureza y santidad y para que vean de cerca
que el pecado destruye vidas y tengan temor de Dios en sus corazones. 

Por  último  quiero  agradecer  sus  oraciones  y  sus  ofrendas  que  hacen  posible  que  nuestro
ministerio siga adelante. Ustedes son parte importante de nuestras vidas y ministerio. 

Esfuérzate, y esforcémonos por nuestro pueblo, y por las ciudades de nuestro Dios; y
haga Jehová lo que bien le pareciere. 2 Samuel 10:12 

Su siervo por la causa de Cristo

Azael García

                                                         

                                                                            

Volumen 1               ~               Edicion 4                 ~              Mayo 2015



Estimado pastor e iglesias             Marzo 2015

Nos es un gozo poder acercarnos a ustedes una vez más, que gozo nos da el saber que pertenecemos a la familia
del Dios Vivo, queremos compartir con ustedes el avance de nuestro ministerio.

Seguimos en el ministerio de  la diputación hacia Cuba, gracias a dios pudimos visitar la Iglesia Bautista en San
Martin Texmelucan Puebla, Pastor Luis Hernández, el pastor lo está usando Dios de una manera especial en ese
lugar y nos informó que nos tomarían como sus misioneros.

En el Estado de Jalisco pude visitar varias iglesias, la iglesia que pastorea el hermano Luis García, Iglesia Bautista
el Alfarero, Pastor Vicente Hernández pude estar una noche en su conferencia misionera, en el Salto Jalisco.
Pastor: Alfredo Vázquez. Se me permitió predicar su séptima conferencia misionera, gracias a dios su promesa de
fe aumento y hubo varios llamados a servir de tiempo completo.

Visite La Iglesia Bautista de La barca, Pastor Andrés Núñez, es un privilegio ver como dios usa a un pastor que
esta entregado a la propagación del evangelio en su localidad y el mundo, el pastor me permitió visitar algunas
iglesias en Michoacán una de ellas en La Magdalena y otra en Santa Clara municipio de Tocumbo, ahí se me
permitió enseñar un seminario de ganar almas y misiones dos días salimos a ganar almas y vimos más de treinta
y cinco personas salvas, el hermano Roberto, quien está encargado de la obra se quedó muy emocionado y con la
decisión de seguir con este ministerio la iglesia levantó una promesa de fe y estarán apoyando varios misioneros.
Junto con el misionero Gregorio Murillo predicamos la primera conferencia de misiones de la Iglesia Bautista
Monte Sion en Jiutepec Morelos, pastor Isaí Toledo, cabe mencionar que la iglesia tiene cincuenta años de historia
y nunca se había involucrada en las misiones internacionales, su promesa de fe fue amplia y comenzaran a
apoyar a nueve misioneros, gracias a Dios hubo tres llamados a servir de tiempo completo.

Mientras avanzamos nos mantenemos ganando almas en el camino gracias a Dios le mes pasado ganamos más
de treinta personas para Cristo.

Agradecemos a las iglesias que se han sumado a nuestro ministerio y las iglesias que fielmente mes a mes nos
han sostenido. Dios les bendiga.

Peticiones de oración: Por la salud de Valeria, el aumento de nuestro apoyo económico, nuestro próximo viaje a
Cuba para el 26 de mayo, esta ocasión viajaremos toda la familia y tres hermanos más del equipo.

Iglesia Bautista La Roca. Calle: Huehuetoca 21 B. Col. Casa Nueva. Huehuetoca, Edo. Mex. Pastor: Moisés Olguín.
Tel: 55 50646019
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Ixmiquilpan, Hgo. 31  de Marzo de 2015. 

Querido Pastor e Iglesia gracias por sus oraciones y su fiel apoyo económico.

A Dios  sea  la  honra  y  la  gloria  y  le  damos  las  infinitas  gracias,  por  lo  que  ha  estado  haciendo  en
Mixquiahuala, Hgo., 

Con lo que Dios nos ha permitido aprender de las señas mexicanas, el día
martes 3 de marzo, Dios nos dio el tiempo para poder testificarle a la maestra
Nohemí, ella es sorda pero sabe leer, por lo que fue más facial mostrarle el
Evangelio y por la gracia de Dios entendió su condición de pecadora y aceptó
el regalo de la vida eterna.

Seguimos saliendo a tocar puerta y hemos visto la mano de Dios al llevar
Evangelio puerta a puerta, la Sra. Marisol escucho el Evangelio y al darse
cuenta de su condición, aceptó el regalo de la salvación, también al tocar en

la casa de la Sra. Reyna Juárez nos comentó que había estado pidiéndole a Dios que enviara a alguien que
la hablara de Dios, se le explico lo que Cristo hizo por ella en la Cruz y también acepto el regalo de la vida
eterna, así mismo Uriel de Jesús un joven de 15 años, Daniela Flores Esparza, la Sra. Ana Aguilar Mendoza
y David de 12 años,  escucharon el Evangelio de Cristo y lo aceptaron como su Salvador, algunas han
prometido asistir a la Misión.

 El martes 17 al terminar el culto estábamos por cerrar y Mateo Demetrio Campos de 26 años quien vende
tamales por las calles paso frente a la Misión, entro y pidió permiso para orar, al terminar me acerque y le
testifique de Cristo y acepto a Cristo en su corazón. Él ha regresado en otras ocasiones.  
El sábado 21 en el centro de Mixquiahuala hicieron un desfile varias de las escuelas con motivo de la
primavera y asistió mucha gente de las diferentes comunidades, y repartimos un poco más de 700 folletos
con el Evangelio de Cristo.  

También  iniciamos el discipulado con el Hno. Rafael y su esposa Anahi los días lunes por la tarde.  

En los últimos días de este mes contamos con la visita del  hermano Mario Hidalgo y su familia de Torreón,
dice que él ha venido orando para que Dios permitiera el establecimiento de una Iglesia Bautista en este
lugar, y  dijo que creía que Dios había contestado la oración que había venido haciendo por de más de 20
años, pues su familia esta viviendo en Mixquiahuala.  

 Peticiones de Oración: 
1. Que El Espíritu Santo obre en las vidas de las familias y hermanos para que Dios  les de crecimiento

espiritual, y sean fieles a los cultos y activadas de la Misión. 
2. Dios nos de Gracia y sabiduría para aprender en las clases de señas mexicanas y poder ministrar a

las personas con esta necesidad. 
3. Por la Sra. Judith mamá de Sasha, que Dios toque su corazón y asista a la misión.
4. Que Dios levante un siervo (a) preparado en la música ministerial y pueda trabajar en este ministerio

tan importante en la misión en Mixquiahuala. 
5. Por nosotros para que Dios nos use para seguir llevando el Evangelio a la gente de este lugar y

supla de lo necesario para seguir trabajando en la Obra.

Misioneros en Mixquiahuala, Hgo.
Hno. José Antonio Capilla Rivera y Alicia Ledezma

Cel. 7721022345          Correo electrónico: alyledezma2@gmail.com
Cta. Bancomer: 2633711943         Clave interbancaria: 012298026337119435

Iglesia enviadora: Iglesia Bautista de Ixmiquilpan, Hgo. Calle Trébol  No. 12, Col. Miguel Hidalgo, Ixmiquilpan, Hgo. Pastor Guillermo Norton
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 Barbechar la Tierra  
                                                                                     Por el Pastor Adolfo LimaOsorio 

Mensaje: Jeremías 4:1- Escogí este pasaje porque Jeremías hace una mención y sobre todo, Jeremías es un profeta, fue uno de

los últimos profetas antes de que Dios trajera juicio sobre Su pueblo, inclusive, hermanos, Jeremías ya no fue un profeta como

para decirles arrepiéntanse. Jeremías fue más bien usado por Dios para decirles esto es lo que les va a pasar. Imagínate que

Dios te mande algo y te dice: “Hey esto es lo que te va a suceder y ya no lo voy a cambiar, ya viene juicio sobre ti, ya viene el

pago de tus errores, ya viene el pago de lo que has hecho”. Jeremía fue para eso, por eso a Jeremías le llamaban el profeta

llorón; porque Jeremías era un profeta que iba y le decía al pueblo lo que Dios decía. Y cuando Jeremías escuchaba, vaya,

Jeremías estaba dando Palabra de Dios, Jeremías se ponía a llorar porque le dolía lo que Dios decía que le iba a pasar al

pueblo. Era el profeta de las malas noticias, pero Jeremías no se gozaba en decirle al pueblo, Jeremías lloraba; le dolía, y

hermanos, para este tiempo, lo que está sucediendo allí en Jerusalén, Jeremías les habla  a la gente del pueblo y les dice: Mira

esto es lo que te va a suceder. Ya no era tiempo de arrepentimiento. Por esta razón, Jeremías les da una última opción; fíjese que

dice en el (ver. 1) Si te volvieres, oh Israel, dice Jehová, vuélvete a mi. Imagínate hermano nosotros los cristianos que decimos

conocer a Dios y creer en Dios, y que estamos aquí en la iglesia y que venimos, imagínate que viene Dios y que te dice: Vuélvete

a mí; y tú dices: ¿Cómo?; dice Dios: Tú no estas conmigo, tú estás siguiendo tu religión, pero realmente no me estás siguiendo a

Mí, y que diga Dios: Vuélvete a Mí, porque tú no estas conmigo, tú no estás hacia mí; tú estás en otras cosas. Dios le está

diciendo eso al pueblo y mire que dice en el (ver. 1-2) Si te volvieres, oh Israel, dice Jehová, vuélvete a mí. Y si quitares de

delante de mí tus abominaciones, y no anduvieres de acá para allá, y jurares: Vive Jehová, en verdad, en juicio y en justicia,

entonces las naciones serán benditas en él, y en él se gloriarán. Hermanos, ¿saben cuál es la razón por la que Dios?, todos

sabemos que Dios quiso formar una Nación, que fuera Nación de Israel; pero eso nada mas es como un tipo, es como una

tipología; es un tipo de lo que Dios quería hacer con la Iglesia. Israel es como un ejemplo del plan perfecto de Dios de darse a

conocer a través de la Iglesia. La Iglesia real de Dios hermanos, no es una Iglesia que da a conocer otras cosas de una religión,
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ni un movimiento; la iglesia real es la que da a conocer la Salvación que hay en Jesucristo, una Iglesia que no predica salvación y

que  no  toca  puertas,  y  que  no  lleva  el  mensaje  de  Salvación,  hermanos,  No  es  Iglesia.  Se  están  reuniendo  nada  mas,

religiosamente Dios no nos quiere religiosos hermanos; no somos religiosos; nosotros somos pecadores, por eso la gente dice:

¡Hay! Ni te pareces de ahí, que te metes allá. Pues no, porque somos iguales que tú. Mira hay gente que dice: hay, tú te vas a

meter allá, pues si, porque antes anduve contigo y era borracho como tú, y era maldiciente como tú. Antes éramos de allá, pero

hoy Dios dice; Bueno, ahora, Dios te trajo en sus caminos y te trajo a Su presencia para bendecirte, para darte poder, para que

cambies esa vida de pecado y puedas entonces decirle a esos que estaban como tú y como yo, como estábamos antes: Vamos a

acercarnos a Dios, vente. Es lo que está diciendo allí, dice ahí: (ver. 2) y jurares: Vive Jehová, en verdad, en juicio y en justicia,

entonces las naciones serán benditas en él, y en él se gloriarán. Entonces gente va a recibir verdadera bendición, mira hermano,

les andas acercando al partido político y los andas acercando. “Vente para que nos den una gorra; vamos a hacer borlote, vente.

Vamos a hacer borlote para que nos den una cubeta”, si me entiendes, hermano. Andabas perdiendo tu tiempo y andabas ahí de

mitotero, y mitotera tú, por una cubeta. Y dice ahí, que recibías más que una cubeta, y que te regañaba tu marido por que no le

hiciste de comer ese día. Verdad que SI, es todo lo que te ganaste; y por una cubeta, -no, es que yo era- si tú me dices voy a ser

presidente de la República; -ándale pues vete para allá- o por lo menos diputado o algo así, verdad; pero nada mas de andar de

alborotadores por nada hermanos, no ganaste nada. Pero si, pero en el camino de Dios tú puedes llevarle bendición a alguien y

sabes que hermano; esa bendición, hay gente que dice, que piensa cuando le dices bendición, que le vas a llevar algo como de

comer, o algún regalo, o dinero a veces hay gente que dice: Dios me ha bendecido. Porque mira que casa me ha dado. Puede

ser que no te la dio Dios, si me entiendes; porque mira el diablo le dijo a Jesús mira: Todo lo que está aquí en este mundo es mío,

es mas vamos a verlo para que veas que si es así, (Lucas 4:5-6) Y le llevó el diablo a un alto monte, y le mostró en un momento

todos los reinos de la tierra. Y le mostró todas las naciones de la tierra, todos los reinos hermano. 

Y le dijo el diablo: A ti te daré toda esta potestad, y la gloria de ellos; porque a mí me ha sido entregada, y a quien quiero la doy.

Si me entiendes hermano. “¡hay! Pero, que presidente, quedo de presidente porque votaron”, no es cierto, lo puso el chamuco; tú

no crees eso, aquí dice la Biblia, dice: cada reino, cada poder de cada pueblo dice: a quien quiero yo se la doy. El que quiero

queda, eso dice la Biblia, si tu crees, tu le crees a Dios; tienes que creerle a Dios, es lo que dice Dios. Y dice el diablo: mío es

todo, todo es mío y a quien quiero se la doy; todo es mío. Si me entiendes. 

Hace dos años fui a predicar a Aguascalientes y vas en la carretera y entrando a Aguascalientes esta la fabrica de autos Nissan,

aquí en México arman los carros Nissan, todos los carros Nissan que tu ves por el mundo los arman en México y es tanta la

demanda que tiene la Nissan, hermanos, que ya es una armadora increíble hermanos; metros y metros; kilómetros y kilómetros,

de fabrica pues es tan grande la demanda que ya pusieron otra Nissan en frente, construyeron otra fabrica una segunda fabrica

por tanta demanda que tiene de autos Nissan en el mundo, es gigante la fabrica no te puedes imaginar es un mundo ahí, y tú

dices ¡wow! Tremendo de autos hermano, lo fabrican y tú dices: hay, mira tremendo, y si, dice el diablo: también eso es mío. 

Lo único que yo si te puedo garantizar que Dios te dio como bendición son tus hijos. Es más la Biblia dice también que el que

halla esposa halla el bien, Y alcanza la benevolencia de Jehová. También si tú tienes una buena esposa, Dios te la dio. Si me

entiendes,  Dios te la dio,  el  que halla esposa halla el  bien,  y la benevolencia de Jehová. Ahora,  hermano, pero que estoy

diciendo; Jeremías estaba hablándole al pueblo y diciéndole miren, ustedes pueden ser una bendición y pueden deveras a pesar

de lo que han hecho ser una bendición. Que triste es cuando nosotros hermanos, como cristianos creemos que llegar a la iglesia

es nada mas a ver que saco, a ver que Dios me da a mi, No, ¿sabes por que Dios te trae a la iglesia? Porque quiere bendecir tu

vida, quiere cambiar tu vida, quiere darle el poder para que dejes tu mala vida, y Dios te va a, ya que la hayas dejado, entonces

Dios te va a usar para que seas de bendición a los demás, Dios nos usa para que seamos bendición, Dios quiere que seamos

una bendición. Y dice allí: serán benditas en él, y en él se gloriarán. Hasta van a presumir, ¿tú presumes que eres cristiano? O te

da vergüenza que la gente sepa, ¿en tu trabajo saben que tú amas a Dios o que eres cristiano? Porque tú no puedes decir a lo

mejor que amas a Dios porque tú eres un borracho, y todo mundo te ve que andas ahí, o eres un tranza y dices; No, yo amo a
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Dios, y te van a decir, tú, ¡Que amas a Dios! Triste tranza, o el la escuela joven, ¿saben que amas a Dios? En el lugar a donde tú

vas ¿la gente se da cuenta que tú amas a Dios? Dice allí: se van a gloriar, ¿Tú presumes que eres cristiano, tú te glorias en Dios,

das testimonio, te glorias que eres del Señor? Dice (ver. 3) Porque así dice Jehová a todo varón de Judá y de Jerusalén: Arad

campo para vosotros. Ara el campo. Si alguien quiere sembrar, echar semilla para que tenga fruto y no ara; o no barbecha ¿qué

pasa?, pues la semilla no va a entrar, lo que está diciendo Jeremías al pueblo es, mira escúchame, ¿sabes cuál es la razón? El

problema de Israel, dice Jeremías: No fue tu pecado, el problema de Israel, no mal entiendas, no fue que fuiste sinvergüenza y

que anduviste mal, el problema es que la tierra ya no es bendición, mira lo que dice en el capitulo 3:9 Y sucedió que por juzgar

ella cosa liviana su fornicación, la tierra fue contaminada. Mira podemos andar en fornicación y andar siguiendo dioses, otros

patrones; dice: la tierra fue contaminada. La tierra ya no fue bendición, la tierra ya no fue de bendición y si la tierra ya no da, ya

no producía, la tierra ya no daba fruto, pobre gente, si la tierra ya no da fruto, sabes tú que todavía nosotros en este tiempo

dependemos de la tierra, algunos, llegamos a la central de abastos y ves allí camiones de cosas, verduras y frutas, tu dices,

bueno, sabes que todo eso lo tuvieron que cosechar, sabes que lo produjo la tierra, gracias a Dios hermano, que a donde quiera

que vamos está así, hay gente que dice: ay pastor, es que hay pobreza, no hay pobreza, vete a la central de abastos y mira como

están las bodegas. Hay otros que dicen: es que no hay dinero, dinero si hay, quién dice que no; lo que pasa es que, mira, dinero

hay, lo que pasa es que en México el dinero no circula, la gente lo acapara, sabes la economía en un país, en un país sabes cuál

es el trabajo del gobierno, hacer que el dinero circule y que la gente no lo amacice, la gente tiene que comprar, tú agarras un taxi,

le pagas al ,taxista, el taxista ganó; le echa gasolina, el gasolinero tiene trabajo, el gasolinero compra verduras. Así es, algo

general, es un círculo del dinero que recibí, por eso es economía. Cuando la gente dice: No hay dinero. Si, dinero siempre hay, lo

que ha parado es que ha dejado de circular, por ejemplo: tú sabes, sacas a vender algo y no lo vendes, y dices es que no hay

dinero, si, dinero si hay, no mas es que hay un montón de gente que se prefieren aguantar que comprarse algo. No, no, es que

usted está mal pastor. No, te voy a decir porqué, cuando Dios habla acerca de la tierra, cuando no hay fruto, regularmente no

esta hablando de dinero, ni de economía, está hablando acerca de las bendiciones que Dios da hermanos, a los seres humanos,

no hay producción en la tierra, no hay bendición, ¿por qué hermanos? ¿Por qué paró la bendición?. En este mundo, los que

tenemos la lana hablando espiritualmente, los que tenemos la lana hablando espiritualmente somos nosotros, no estoy hablando

de dinero  físico,  ni  estoy hablando de bendición,  ¿sabes quienes tenemos la  bendición?...  nosotros tenemos la  bendición.

Nosotros tenemos la Palabra de Dios, mira lo único que; dice el libro de Isaías: -Y llamarás su nombre Admirable, Consejero, Dios

fuerte, Padre Eterno; Príncipe de Paz-; Admirable, Consejero, hermanos, Dios es el que consuela, sabes que una persona, lo que

la gente de allá fuera tiene, es falta de amor, lo que la gente de allá fuera tiene es falta de dirección, sabe usted que los jóvenes

hacen cada estupidez, porque no hay una dimensión honesta, no hay algo correcto, a la gente le falta bendición; sabe usted cuál

es la bendición, la bendición de la Palabra de Dios; a la gente le falta la bendición de la Palabra de Dios, a este mundo le falta

Dios, hermanos, este mundo está como está porque así como en la economía para y deja de circular la bendición, así también

para la bendición espiritual, y este mundo está sin nada, no se circula porque quienes generamos bendición somos nosotros,

hermanos, mira olvídate ya de los vecinos, tu propia familia, cuantos de nosotros, tú ahorita tienes un familiar que está en

problemas, están en vicios, están en maldad, están en adulterio, están en porquería, familiares, y sabes que; la única esperanza

que ellos tienen es el Señor, que Dios llegue a sus corazones y dice Jeremías: El problema es que no está produciendo fruto la

tierra, la tierra no está produciendo fruto, y dice Dios; sabe cual es la razón, semilla no les ha faltado, semilla hay, pero la tierra

está apretada, mira lo que dice allí (ver. 3) “Porque así dice Jehová a todo varón de Judá y de Jerusalén: Arad campo para

vosotros”.  Aren el  campo,  la  tierra  está  apretada,  mira  Lucas 8:5-10:  El  sembrador  salió  a sembrar  su semilla;  y  mientras

sembraba, una parte cayó junto al camino, y fue hollada, y las aves del cielo la comieron. Otra parte cayó sobre la piedra; y

nacida, se secó, porque no tenía humedad. Otra parte cayó entre espinos, y los espinos que nacieron juntamente con ella, la

ahogaron. Y otra parte cayó en buena tierra, y nació y llevó fruto a ciento por uno. Hablando estas cosas, decía a gran voz: El que

tiene oídos para oír, oiga. Y sus discípulos le preguntaron, diciendo: ¿Qué significa esta parábola? Y él dijo: A vosotros os es
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dado conocer los misterios del reino de Dios; pero a los otros por parábolas, para que viendo no vean, y oyendo no entiendan.

Esta es, pues, la parábola: La semilla es la palabra de Dios. 

La semilla qué es, tengo una pregunta, ¿Qué es la semilla?, hay semilla o no hay semilla, ¿hay semilla? El problema dice Dios,

es que la tierra no está dando fruto, la semilla yo la he tirado, pero la tierra no recibe la semilla, ahora mira que dice: por que una

semilla cae en el camino y el camino hermanos, la gente pasa por el camino y ahí va removiendo la tierra, ya por ahí de repente

en el camino miras allí una plantita, que allí estaba flojita la tierra, y penetró la semilla y por ahí dio algo, pero regularmente el

camino no, por que la tierra está apretada; mira lo que dice otra vez (ver. 11) Esta es, pues, la parábola: La semilla es la palabra

de Dios. ¿La semilla que es? y los de junto al camino son los que oyen, vienen al culto, se sientan, dicen amen, algunos se

duermen, se echan su siesta, algunos vienen aquí hermanos, se sientan pero tienen la tierra bien apretada, mira que dice allí:

luego viene el diablo y quita de su corazón la palabra, para que no crean y se salven. Para que no pase nada en tu vida, traes en

corazón tan duro, tan apretado. La tierra hermanos es tu corazón y cuando tu corazón está apretado por más que Dios te mande

a quien te mande, por más que Dios cuando tu corazón está apretado no creces, estás endurecido de corazón; el corazón se

endurece, hermano; y aunque Dios hermano, por eso es lo que le está diciendo Jeremías al pueblo: ¿Saben por qué razón

ustedes no fueron bendición y la tierra no pudo? Porque estuvo maldita, por eso no pudo haber bendición; ¿por qué? Porque todo

el problema estaba en el corazón, porque tu corazón se fue apretando, el corazón está tan apretado, hermano, y por eso le dice

Jeremías: ¡Barbechen! Échale el arado, por que no entra nada y andas muy religioso, andas muy: Amén,  Dios le Bendiga, y no

faltas al culto, y de que te sirve si el corazón está apretado y todo lo que quiere Dios meter en tu corazón ya no entra hermano; ya

no entra, mira algunos están pensando: Ay, y como le voy a hacer mañana. Como estarás de aburrido y apretado en tu corazón,

así como diciendo: Ni me interesa, no está pasando nada, el corazón está bien apretado, es como esa tierra que la aprietan,

como cuando las maquinas las pasan y las pasan para que se apriete y ya después echan el asfalto, pero tienen que apretar la

tierra; ¿Tú crees que allí se puede sembrar? No. No entra nada, nada al corazón. Y dice: Es la semilla, ahora semilla, ¿hay si o

no?, hay bendición y Dios quiere, pero hermanos, la semilla no va a nacer a fuera, la semilla tiene que entrar a tu corazón y a

veces ya no pasa, por eso el profeta les decía: yo soy profeta y les he hablado Palabra de Dios, pero tienen que arar porque ya

no va a entrar a tu corazón, se apretó tu corazón, algunos dicen: yo ya tengo tantos años aquí en la iglesia, me lo sé todo, si,

porque tu corazón ya está apretado, ya no produces nada, a algunos hasta carga son las cosas de Dios, si, porque tu corazón ya

está apretado, ya no haces nada, ya no eres bendición, ya nada mas lo que quieres es tu titulo respetable, ya no hay bendición

en tu vida, y nadie se beneficia de tu vida ,en tu casa ya no se benefician, hermano, tú como padre de familia deberías de ser una

bendición, ya no se beneficia tu familia de ti, tu corazón está apretado. Estamos haciendo las cosas que hacemos, cantamos en

el coro, tocamos en la rondalla y damos clase, y somos maestros y hacemos muchas cosas pero ya tu corazón está endurecido,

ya está apretado, ya tienes odio, tienes rencor, tienes maldad, tienes celos, tienes rencilla, tu corazón se apretó. Yo reúso servir a

Dios con un corazón endurecido.  Por que el  corazón se endurece,  porque el  corazón está  duro hermano,  y  aunque haya

bendición y haya semilla, ya no entra, entonces si no entra que va a pasar, ¿va a haber fruto? Así tu no puedes ser bendición a

nadie, yo no puedo ser bendición a nadie, puedes hacer mecánicamente y creerte aquí la Madre Teresa de Calcuta o el Papa

Juan Pablo, Francisco, creerte el grande pero no eres de bendición a nadie de que te sirve; es más a veces la tierra está tan

apretada que en vez de ser de bendición somos tropiezo a gente, corremos más gente que lo que ayudamos; Dice la gente: Para

andar como tú y ser como tu eres, así déjame como estoy que me estás ofreciendo. Si me entiendes hermano. 

Andamos con cada cosa, con una o con otra, un corazón; los problemas que tenemos son problemas del corazón, hasta tus

gripas y tus enfermedades son problema del corazón. Para lo que nos conviene estamos bien, pero para las cosas de Dios estás

enfermo, estás endurecido, el corazón se endureció y no va a haber fruto , nadie se va a beneficiar de nuestras vidas. Nadie.

Nadie  se  va  a  beneficiar  de  nuestras  vidas,  no  va  a  haber  bendición,  no  podemos  hermanos,  ser  una  bendición,  si  no

ablandamos eso. Dice allí (ver. 15) Mas la que cayó en buena tierra, éstos son los que con corazón bueno y recto retienen la

palabra oída, y dan fruto con perseverancia. Esto Dios las mueve, cuando tu corazón está bueno, cuando la semilla cae. Estos
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son lo que corazón recto retienen la palabra oída. Osea la palabra no entra aquí a tu corazón, no vienes al culto y después te

preguntan que de que se trató y no sabes, y contestas: pues quien sabe, ya no me acuerdo, por que no haces decisiones, si es

que tú recibiste la semilla y me consta que entró a tu corazón y quieres ser una bendición, ven a decirle a Dios: Señor yo voy a

cambiar, por que quiero ser una bendición por que la tierra está buena. Por que nunca vamos a poder si nuestro corazón está

endurecido. Hay gente que tienen años en el cristianismo y no dejas de hacer las tontería que siempre han hecho. Hay gente que

solo se sabe de su historia; otra estupidez más. Otra tontería mas, ya la volvió a regar, porqué hermano, porque nunca dejaste

que la semilla entrara y que tú pudieras dar un fruto y alguien se beneficie de ti, de tu vida; que alguien coma de tu vida. Ese fruto

que diga gracias a Dios por esa gente que me han sido de bendición. Debe haber un fruto en nuestras vidas hermanos, gente se

tiene que beneficiar de nosotros, por que si no hubo la tierra está dura y la semilla no entra, no entra, no está entrando la semilla

en tu vida, y todo lo que tienes es una vida religiosa, ve a la gente que tiene religión, se siguen cayendo en problemas. Y dice

Dios: No, yo quiero que seas bendición, nosotros debemos de marcar la dirección, la senda del mundo hermanos. Nosotros

debemos disfrutar el asunto; pero no lo disfrutamos, por que la tierra se endureció, se endureció, el corazón está duro hermanos,

mira conmigo el libro de Efesios 4:17. Esto pues digo y requiero en el Señor…El apóstol Pablo les está hablando a los hermanos

de la iglesia de los que se habían convertido a Cristo, y Pablo les dice: miren yo les voy a requerir algo; miren que dice: Que ya

no andéis como los otros gentiles que andan en la vanidad de su mente. Pablo dice mira, para Dios solamente hay dos pueblos,

para nosotros hay muchos, muchas razas, no, para Dios solamente hay dos razas, los Judíos y los Gentiles, no importa si tú eres

güero, blanco, chino, como sea tú eres gentil, si tú no eres Judío tú eres gentil, y cuando la salvación y el evangelio llegó a los

gentiles, porque los únicos que tenían la Palabra de Dios eran los Judíos, pero cuando el evangelio llegó a los gentiles, ahora los

gentiles conocen al Dios verdadero, y ahora Pablo le dice a los Gentiles: Ustedes antes estuvieron echados a perder, pero ahora

que conocen al Dios verdadero, ahora que conocen al Dios verdadero, dice el apóstol Pablo: ya no anden, ustedes son gentiles,

no son Judíos, pero no anden como esos gentiles que no conocen a Dios, ustedes son gentiles salvos, ustedes son gente salva.

Miren que dice allí: esos gentiles que andan, en la vanidad de su mente, teniendo el entendimiento entenebrecido, ajenos de la

vida de Dios por la ignorancia que en ellos hay, por la dureza de su corazón. Por eso andan como andan dice, porque tienen el

corazón duro, el corazón se endureció como esa tierra, y no entra la semilla de la Palabra, por eso no hay fruto, por eso, mira

hermano, por eso no cambiamos, por eso mucha gente sabe lo de afuera pero no ha entrado en tu corazón, inclusive sabes

hasta el evangelio, pero ni salvo eres y te vas a morir y te vas a ir al infierno, hay jóvenes que sus padres son salvos, pero ellos

no son salvos, y por mas que ganes almas, y reportes almas, pero tu mismo sabes que no eres salvo, porque la semilla no entró

a tu corazón, porque si hubiera entrado a tu corazón, produjera fruto; si la semilla hubiera entrado a tu corazón, tú no tendrías

esas tendencias mundanas, esos deseos mundanos; tendrías ganas de vivir para Dios, tendrías deseo para Dios, uno tiene que

dar testimonio de sus salvación. Mira yo andaba en mi vida, que no te imaginas, yo disfrutaba mi vida de mundano, algunos de

ustedes eran mundanos y pobrecitos de ustedes estaban todos tristes y torpes, pero yo de mundano no, yo le daba a la vida

como no te imaginas, pero Dios fue mas fuerte que mi mundo, mi deseo mundano, y el Señor cambió mi corazón, porque mi

corazón no fue endurecido, mi corazón dejó entrar la Palabra, y la Palabra siempre era más fuerte que yo, y la Palabra era tan

fuerte que yo quería una cosa y la Palabra me decía otra, y yo quería aquello pero me decía, no puedo. Porque había un fruto, la

semilla estaba entrando a un corazón. Pero cuando en tu vida no hay deseos, no hay nada, tú ni salvo eres, tú, no te engañes

que eres salvo, no está pasando nada; no tienes ganas de estar en la iglesia, vienes cuando te conviene, vienes cuando estás

contento, cuando estás enojado traes corazón endurecido, la semilla no está pasando, ¿sabes una cosa?; ni eres bendición a ti

mismo, ni puedes ser  bendición a nadie, Dios no te puede bendecir así, porque el ser bendecido por Dios es ser usado por Dios,

pero si tú no eres salvo,  no ha entrado la semilla, por eso vemos tantas actitudes, y por eso vemos tantos odios, y tantas

venganzas. No ha entrado la Palabra al tu corazón, no Pastor, yo si soy salvo y usted no me va a hacer dudar, -yo no quiero

hacerte dudar hermano, de tu salvación- pero está bien, a lo mejor entró un día que andaba por ahí blandito, pero después de ahí

tienes en corazón duro porque ahora te la llevas a puro tranzar, a puro mentir, a puro engañar, no tienes ganas de hacer algo por
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Dios, lo que quieres es hacer algo para ti. 

Vamos a leer el versículo 18 de fin a principio: por la dureza de su corazón, ¿por qué hay dureza en su corazón? Mire lo que dice:

por la ignorancia que en ellos hay. ¿Sabes por que se endurece el corazón? Por la ignorancia que hay en nosotros, es una

tristeza que tú te llames cristiano y no conoces nada, nada más vienes como religioso, y por eso hay muchos de ustedes que

todavía a tu hijo Dios le toca el corazón, o le toca el corazón a tu mujer, y tú como un triste diablo le dices: ay, tú que haces caso

a eso que dice el pastor. ¿Sabes que? Ya dile a Dios que te recoja, a lo mejor le dan el seguro y la pensión a tu mujer y ya muerto

eres más bendición. Se encuentra otro más guapo que tú, que disfrute ¡tu pensión, y tu retiro. Porque no eres bendición hermano,

tus hijos quieren servir a Dios, y vivir para Dios, y tú dices: para que la escuela Cristiana. No eres nada de bendición eres un triste

diablo porque tienes duro el corazón. Tu corazón está duro, nunca has dejado a Dios que obre en tu vida, porque eres ignorante,

y algunos piensan que todo es lo mismo, y que allá y acá, no conoces las promesas de Dios, ni Su Palabra. Hay ignorancia. Mira

conmigo Oseas 4:6: Mi pueblo fue destruido, porque le faltó conocimiento. Por cuanto desechaste el conocimiento, yo te echaré

del sacerdocio; y porque olvidaste la ley de tu Dios, también yo me olvidaré de tus hijos. El pueblo fue destruido por que le faltó

conocimiento. Es una tristeza hermanos que nosotros no sepamos ni siquiera comprobar con la Biblia lo que creemos. Alguien te

pregunta: ¿Qué crees? Es lo que me dicen allá en la iglesia. No es lo que te decimos nosotros, ni es la postura de un hombre es

palabra de Dios, pero no conocemos Su Palabra, mantenemos la ignorancia, queremos seguir ahí como borreguitos. Somos

paracitos  que  comen  y  comen  y  nunca  aprovechan  nada,  porque  conocimiento  significa:  Saber,  aprender.  Hermanos,

necesitamos aprender, ¿por qué creemos lo que creemos?, pero ¿Por qué de endurece el corazón? Porque no nos interesa

hermanos, nunca decidiste aprender un poquito más, ni siquiera como guiar a alguien, Dios no dice que hagas cristianos a la

gente, Dios dice que les lleves la salvación a la gente, nosotros estamos aquí para llevar el mensaje de salvación, no par hacer

más adeptos a la religión, un día cuando venga el juicio del trono blanco tu va a ver a esas familias, a los que tú dices amar, irse

al infierno; porque tú no les hablaste. Pero a lo mejor te vas con ellos porque tampoco tú eres salvo. Esto es serio, no estamos

hablando de que tengamos aquí un montón de gente, llena la iglesia de tanto religioso, estamos aquí porque queremos ser una

bendición, y seguir produciendo bendición pero ¿sabes por qué no hay fruto, por qué se para la economía, de generarse la

economía espiritual? Porque la tierra no produce, ya nuestra tierra no está produciendo ningún fruto del cual otros se beneficien,

porque la tierra está apretada y dice Dios: ¡Ya! Mete el arado, ¿cómo se mete el arado hermanos? Conocimiento de Su Palabra.

Mira que dice allí: por la ignorancia que en ellos hay, ajenos a la vida de Dios. Hermanos esto no es una iglesita donde tú vienes

al culto cada vez que tu quieres. Esta iglesia fue hecha para que te metas a la vida de Dios, porque aquí nada más hay de dos; o

te metes a la vida de Dios o vives para el diablo. O vives para Dios e inviertes tu vida y gastas en la cosas de Dios o gastas en lo

del chamuco. No inviertes tu vida en la cosas de Dios, ese es mi pleito con muchos de ustedes, estoy viendo como te mantengo

aquí,  ocupado siempre,  por que si  no te dedicas a Dios te dedicas al  chamuco. Hermano, ¿sabes por qué la tierra se va

apretando? Por que no tenemos una vida de Dios, nada mas tenemos religión, para que me sirve un religioso, Dios quiere gente

que viva la vida de Él, por eso le dijo Dios a Su pueblo, van a vivir en la tierra que yo les voy a dar, Dios quería que ellos

estuvieran ocupados viviendo para Él. Dios quiere que estemos ocupados viviendo en Él. La tierra se aprieta por que no estamos

haciendo nada para Dios, nada mas vienes, te sientas, escuchas; no va a pasar nada sigues viviendo igual sigues peleando

igual, sigues deseando lo de allá fuera, sigues teniendo las mismas fantasías perversa que tiene allá fuera, no estás viviendo

para Dios. No estamos viviendo para Dios, hay que meterse a la vida de Dios. Este mundo nos tiene esclavos. Mucha gente la

razón por la que no se entrega a Dios es por que tienen una de deudas, andas debiéndoles a todos, y no vivimos la vida de Dios

y no estamos viviendo la vida de Dios y como no vivimos la vida de Dios hermanos, a fuera de la vida de Dios, es la vida del

mundo, el que no vive la vida de Dios hermanos, es lo que está haciendo el mundo, ¿qué es lo que está haciendo el mundo?, lo

que quieres es estar haciendo lo que el mundo hace, no vives la vida de Dios, lo que haces, es estar viviendo como el mundo.

Vas a querer dejar a tu mujer por otra, ay, es que ya no la quiero, ya no la amo. Hermano amor no es querer, amor no es un

sentimiento, amor es una decisión. Imagínate, si yo tuviera que amar a mi esposa por lo que yo siento, cuando todos los días me
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hace enojar, tú crees que yo la seguiría amando. No hermano yo decidí amar a mi chaparrita, sea buena o sea mala, se porte

bien o se porte mal, yo decidía amarla. Es mi decisión,  y mientras yo viva la vida de Dios yo voy a amar a la chaparrita, pero

cuando ande viviendo otra vida, como que ya se me acabó. Y por eso andas ahí todo loco, poniendo tus ojos en otras cosas,

porque no vives la vida de Dios. Ay, ¿Por qué el pastor nos quiere tener siempre en la iglesia? Par que vivas la vida de Dios. Que

tus hijos vivan la vida de Dios, porque si no los tiene uno aquí ocupados a ellos les va a sobrar tiempo para estar metidos en

basura de internet y porquerías y van a querer andar ahí disfrazados de no se que, pidiendo su calaverita, y ahí andan los viejos

alcahuetes metiéndolos ahí, disfrazando a tus hijos de monstruos ya están monstruos, ya están horribles. Ves, porque no vives la

vida de Dios te sobra tiempo. Hay que vivir la vida de Dios. ¿Cómo puedes barbechar la tierra para que sea bendición?

• Conoce de la Palabra de Dios, no seas ignorante.

• Vive la vida de Dios

• Que dice ahí, teniendo el entendimiento entenebrecido, hermano ¿sabes cómo podemos barbechar la tierra? Ya deja tu

propio entendimiento, tu propia manera de pensar.

La vida cristiana hermanos es una vida de, sabes lo que Dios tiene, por eso mucha gente viene y me escucha que estoy diciendo

y dicen: Es la última vez que voy, está loco ese hombre, y todos los que dicen amén, también están locos como él. 

¿Sabes por qué? No hay entendimiento, hay gente a la que se le está acabando su vida, estás en problemas, estás en mal

corazón, en vicios en rencores, odio, maldad; nuestras vidas no andan bien y luego vienen y te dicen: ¿qué hago?, mira ve a

Romanos 12:2: No os conforméis a este siglo, sino transformaos por medio de la renovación de vuestro entendimiento, para que

comprobéis cuál sea la buena voluntad de Dios. Dice ahí, no te conformes al siglo, el siglo es el mundo, el siglo es la palabra

cosmos, no agarres la forma de este mundo, no agarres las formas de este mundo. Y dice ahí: sino transformaos por medio de la

renovación de vuestro entendimiento.. la palabra entendimiento, dice ahí: ajenos a la vida de Dios, que tienen el entendimiento

entenebrecidos.  Hermanos no entienden,  tú  le dices a la gente:  eso que estás haciendo no está bien,  un día vas a tener

consecuencias, mira eso que haces no está bien. Hay unos que hasta te dicen: Quien eres tú para decirme, quién te crees.

Hermanos eso va a traer problemas a tu vida, hermanos mira piensa; yo siempre le digo, eso es algo que par mi siempre ha sido

importante, hermanos. Yo veo a mi familia, a mis hijos, yo no quiero que  mis hijos vivan la vida por donde yo pase, practiquen lo

que yo practiqué, yo no quiero que mis hijos tengan ni siquiera tantito de toda esa porquería que hay allá fuera. Y cuando Dios

me hablaba, yo decía: no Señor, Yo me voy a guardar, por causa de ellos para que ellos un día te sirvan, te amen. Y yo les digo:

Hermano, deja tu orgullo, piensa en tus hijos. Hay gente que dice: ya me voy de la iglesia, no te vayas hermano, mira vence tu

orgullo y piensa en tus hijos. 

No hay entendimiento, hay que cambiarnos el cerebro hermano, mira hermano, si tú estás aquí y aun dices tú: Yo, hay cosas que

híjole, nomas no se que hago allá en la iglesia pero nomas con tal de que Dios haga la obra en la vida de mi hijo. Estás haciendo

bien. Aguántate, Dios te va a pagar bien, tu sacrificio, tu esfuerzo, tu orgullo, Dios lo va a bendecir, va a valer la pena, porque

tienes una renovación. Hay que cambiar nuestra manera de pensar, hermanos, a Dios no le sirve como pensamos, Dios, los

métodos de Dios no tienen nada que ver con tus filosofías, todas tus enseñanzas y todo lo que te enseñaron, nada de eso. Dios

es diferente y la mente de Dios hermanos, nosotros tenemos que pensar como Dios piensa. 

Mira conmigo 1Corintios 2:14: Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura, y no las 

puede entender. No la puede entender, no tiene entendimiento; la cosas que son de Dios directas el hombre natural no las puede entender, el 

entendimiento ¿cómo lo tienen? Y dice allí: porque se han de discernir espiritualmente. En cambio el espiritual juzga todas las cosas; pero él no 

es juzgado de nadie. Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo. Pablo dice 

sabe qué: Nosotros discernimos y entendemos como Cristo entiende las cosas. Mira vamos a ver Romanos 12:9: El amor sea sin fingimiento. 

Ay hermanos, miren ahí en la Biblia en Romanos, hay gente que no cree en estas cosas, pero la Biblia dice que hay unos dones que se fueron 

pero hay unos dones que se han quedado y hay un don que se llama discernimiento de espíritus, y ese todavía está y sabes ¿qué? Yo a veces 

veo gente que me finge y por dentro yo se lo que me está diciendo; no te creo nada. Dice: El amor sea sin fingimiento. Aborreced lo malo, 

seguid lo bueno. Amaos los unos a los otros con amor fraternal. Con amor de hermanos, sabe por que tenemos tanto odio, sabe por que 
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tenemos tanto, así que si tu me la hace me la pagas. Dios permite que la gente venga y te haga una para ver como reaccionas, Dios permite 

que a veces gente nos falte al respeto, nos robe, nos trance, nos hagan daño; para ver que hay en nuestro corazón, Dios lo permite, eso viene 

de Dios para ver que hay en nuestro corazón, no creas que Dios esta en el cielo distraído, Dios conoce tu vida y la mía, y dice Dios: vamos a 

dejar, a ver a ve, quiero ver que trae este, a ver que carga. Y es que no es que Dios no sabe lo que cargamos, Dios sabe lo que cargamos, pero

a veces no sabes que es lo que tú mismo cargas, tú te crees muy buena persona. Y de repente dice Dios: ¿Deveras?, haber vamos a ver que te

hagan una, a ver cómo reaccionas, que te hagan una a ver si odias, que te hagan una a ver si te desquitas, que te hagan una a ver si haces 

daño, que te hagan una a ver si buscas venganza. Dice: En cuanto a honra, prefiriéndonos los unos a los otros. En cuanto a honra dice, en 

cuanto a ver quien es mejor, ¿Quién es mejor?, él es mejor que yo. En lo que requiere diligencia. En lo que requiere echarle ganas. En tu 

trabajo se requiere diligencia o se requiere que te sientes un rato a descansar, que te tomas el cafecito y te andes haciendo huaje. De eso está 

hablando cuando tu mente ya ha cambiado, por que regularmente la gente siempre dice: No, pues como les voy a trabajar si no pagan bien. No 

pagan bien, deberían de pagar más. Si eres tan chicho porque no andas ganando ms en otro lado. Mira lo que dice ahí: En lo que requiere 

diligencia, no perezosos; fervientes en espíritu. Siempre animados, échale ganas. Por qué no te entregas al Señor Jesucristo, muchos de 

ustedes, ni siquiera te has bautizado, te avergüenzas de Cristo, dice el Señor: un día yo también me voy a avergonzar de ti. Gozosos en la 

esperanza; sufridos en la tribulación; constantes en la oración, compartiendo para las necesidades de los santos. Y algunos dicen: Amén, 

compártanme, NO, tú comparte, todo el tiempo andas de arrastrado, un día que se corte una flor de tu jardín. Dice: practicando la hospitalidad. 

Practica hospitalidad hermano, hospeda gente en tu casa. Bendecid a los que os persiguen. Alguien te persigue, bendícelo, y eso que ya 

entendiste. Y no maldigas a los que te persiguen, bendícelos. Gozaos con los que se gozan; llorad con los que lloran. No paguéis a nadie mal 

por mal. Ah, me la hizo no saben con quien se metieron, no sabe con quien se metió; ¿Con quien se metió?. Es que no me conocen yo soy de, 

¿de donde eres? Que soy de la familia, si, ya se, del diablo. Si es posible, en cuanto dependa de vosotros, estad en paz con todos los hombres.

Ay, es que si pastor, no se viene uno a humillar y pedir perdón, tú no quieres humillarte, es que como voy a ir si él fue el que me humilló, pues tú

ve y arréglalo tú. Y es más, si tú eres hombre y andas metido en conflictos de tu vieja, que culpa tiene que tú tengas una vieja loca. Porque 

muchas veces las mujeres se meten en problemas. Ponla en su lugar no andes de chismoso para que no tengas problemas. No os venguéis 

vosotros mismos, amados míos, sino dejad lugar a la ira de Dios; porque escrito está: Mía es la venganza, yo pagaré, dice el Señor. Y mientras 

haya esas cosas la tierra está dura, y mientras haya estas cosas aquí entre nosotros, la tierra está dura, la tierra está dura y no podemos ser de

bendición a nadie. Mientras haya sentires equivocados como vamos a ser de bendición, la tierra está dura, ofendidos, celosos, payaseando, 

mal espíritu, como vamos a ser de bendición, y de nada sirve que andemos allí que cantemos bonito, de nada sirve no podemos ser de 

bendición con esa actitud, la tierra está dura y así no hay bendición. Vamos a ver Oseas 10: 12: Sembrad para vosotros en justicia, segad para 

vosotros en misericordia; haced para vosotros barbecho; porque es el tiempo de buscar a Jehová, hasta que venga y os enseñe justicia. Sabes 

que ablanda un poco la tierra, ¿sabes que es ablandar ala tierra?, es decir: díganles allí a los hermanos que yo algo estoy haciendo mal y la 

tierra está dura y yo estoy haciendo mal. Yo voy a meter el arado, y voy a barbechar para que la tierra se ablande porque la Biblia, la Palabra de

Dios ya no entra, ya no soy bendición, ya no puedo ser de bendición a nadie, ya nada mas estoy con mala actitud, todo el tiempo ando con 

problemas, todo el tiempo ando enojado, todo el tiempo ando mal, no puedo ser de bendición a nadie; ¿Por qué? Porque la tierra está apretada.

Hermanos, hay que aflojar la tierra, todavía Dios nos quiere usar. Pero Dios le dice a Jeremías: Diles que los quiero usar, diles que yo no los 

escogí para que echaran a perder su vida, diles que los escogí para que fueran bendición, pero que aren, que aren para que entre Mi semilla y 

den fruto. Hay gente que no está recibiendo beneficio por el corazón que tenemos vamos a arrepentirnos y vamos a decirle al Señor: 

Perdónanos Señor, y no digas: Si, que bueno que le predicaron a fulano y tú y yo ¿Qué hermanos? Hay que decirle Señor perdónanos, aquí 

está mi tierra y yo se que está dura la tierra porque no puedo ser bendición. Algo no está bien y no puedo ser bendición. Vamos a barbechar la 

tierra, vamos a reconoce aquellas cosas que no están bien, porque no va a entrar Biblia hermanos a tu vida no va a haber nada de cambios, 

vamos a arar la tierra.
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FILOSOFIA de la Musica Cristiana
Por Hna. Pamela Limaorio 

Música 2

En el artículo pasado entendimos que los principios

bíblicos respecto a la música son claros. los cristianos

debemos regir nuestras convicciones y practicas por

lo que la Palabra de Dios dice. Debemos atender a la

iluminación de Espíritu Santo y comprobar siempre

lo que es agradable al Señor. (Efe. 5:10)

La Biblia nos enseña que la música existe desde la

eternidad "En Edén en el huerto de Dios estuviste ...

los primores de tus tamboriles y flautas estuvieron

preparados para ti en el día de tu creación." Eze.

28:13. Nuestro Dios es un ser musical, "... se

regocijará sobre ti con cánticos." Sof. 3:17. Así como

Dios es salvación y fortaleza, Él también es canción,

"... porque mi fortaleza y mi canción es JAH Jehová,

quien ha sido salvación para mí." Isa. 12:2. En

muchos pasajes de la Biblia podemos ver que la

música proviene de Dios mismo, Él ha hecho uso de la música y aún usará de ésta para anunciar Su venida por los suyos. Zac. 

9:14, Mat. 26:30, 1 Tes. 4:16.

La música ha formado una parte esencial en la historia de la humanidad. La primera vez que la música aparece siendo usada 

por el hombre, se encuentra en Génesis 4:21 " Y el nombre de su hermano fue Jubal, el cual fue padre de todos los que tocan 

arpa y flauta." 

La música es un lenguaje; como cualquier lenguaje, su intención es comunicar un mensaje. Es quizá un lenguaje más difícil, 

porque no utiliza palabras. Ésta es hecha por la combinación de notas musicales que no son malas o buenas en sí mismas, pero 

que combinadas unas con otras si llegan a comunicar mensajes buenos o malos. Estos mensajes en ocasiones pueden ser más 

claros que las palabras pues la música "es el lenguaje de los sentimientos" (Pérez, Apuntes de la clase de Filosofía de la Música, 

Primavera 2006). Ella va más allá de lo que la mente puede razonar, va directo al corazón. "... alcanza una parte del ser que no 

puede ser alcanzada de otra manera. (L. Bernstein)." (Pérez, primavera 2006)

Entonces, la música es importante en la vida de los cristianos. La música ha sido usada para producir efectos en las sociedades, 

porque comunica mensajes que influyen en el comportamiento de las personas, sea para su ennoblecimiento o degradación. Si la 

música es el lenguaje de los sentimientos, y hay sentimientos que cristianos no debemos tener, entonces, hay música que no debe 

estar presente en la práctica de una verdadera vida cristiana.
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Romanos 5:10

Porque si siendo enemigos, fuimos reconciliados con
Dios por la muerte de su Hijo, mucho más, 

estando reconciliados, 
seremos salvos por su vida.
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Dejanos saber como estamos haciendo

Envianos sus comentarios, sujerencias, y

testimonios como Dios esta tocando su

vida por medio de 

la Revista Digitial de IBIG. 

Escribenos a nuestro coreo

P.O. Box 1011, Helotes, TX 78023 (USA) E-mail: ibig@usa.com
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DIRECTORIO DE IGLESIAS BAUTISTAS INDEPENDIENTES

                                   EN MEXICO

Pastor Adolfo LimaOsorio
Av. San Agustin 77 Esq. Gaviotas #1, 

Maquixco, C.P. 55823 Teotihuacán, Mexico

Tel. 59-49-33-21-03  

pastorlimaporcristo@gmail.com 

www.iblibertad.weebly.com  

PARA  ANUNCIAR 

SU IGLESIA 

LLAMANOS 

    210-818-5129     

ESCRIBENOS

IBIG@USA.COM

Pastor Jonathan Allinson
Profesora Cecilia Herrera #1 

Colonia Atizapan Centro, Atizapan De Zaragoza, 
Edo de Mexico C.P. 52960

Tel. 044-55-3754-7187
Pastor@esperanzaparamexico.com 

www.esperanzaparamexico.com 

                                     
                                        

  EN LOS ESTADOS  UNIDOS DE AMERICA

www.vfaith.org

Pastor Enrique M. Juarez 
P.O. Box 1011, Helotes, TX 78023

210-818-5129 
vfaith@usa.com
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EN LOS ESTADOS  UNIDOS DE AMERICA

                                     
                                        

AIglesia Bautista Libertad

Pastor Fidencio “Max” Lira

7421 Marbach Road 

San Antonio, TX 78227

 210.673.7030 

http://iblsa.weebly.com/

DISCIPULADO

Iglesia Bautista Victoria
302 W. Defee Ave., Baytown, TX 77520

Pastor Isaías Rodriguez
281-422-3702 ~ 832-231-9457 
http://ibvictoria.weebly.com/

Iglesia Bautista Puerta La Hermosa
Pastor Carrizales

4023 Pleasanton Rd. San Antonio, Tx, 78221

210-922-9704

www.puertalahermosa.com
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	Websitio: www.iglesiasbautistasglobal.org
	
	10 Maneras de Amar
	1 Pasadas estas cosas, aconteció que Nabot de Jezreel tenía allí una viña junto al palacio de Acab rey de Samaria. 2 Y Acab habló a Nabot, diciendo: Dame tu viña para un huerto de legumbres, porque está cercana a mi casa, y yo te daré por ella otra viña mejor que esta; o si mejor te pareciere, te pagaré su valor en dinero. 3 Y Nabot respondió a Acab: Guárdeme Jehová de que yo te dé a ti la heredad de mis padres. 4 Y vino Acab a su casa triste y enojado, por la palabra que Nabot de Jezreel le había respondido, diciendo: No te daré la heredad de mis padres. Y se acostó en su cama, y volvió su rostro, y no comió. 5 Vino a él su mujer Jezabel, y le dijo: ¿Por qué está tan decaído tu espíritu, y no comes? 6 El respondió: Porque hablé con Nabot de Jezreel, y le dije que me diera su viña por dinero, o que si más quería, le daría otra viña por ella; y él respondió: Yo no te daré mi viña. 7 Y su mujer Jezabel le dijo: ¿Eres tú ahora rey sobre Israel? Levántate, y come y alégrate; yo te daré la viña de Nabot de Jezreel
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